
岩滑小学校だより

やかちの風
学び合う 岩滑大好き 元気な子

～「校長先生に心にのこったすてきなできごとを教えて下さい。」～

５月１２日(月)の朝会で、「楽しいことは身近にある。気づく心が大事です。」と話し
た後、見つけたことを書く用紙を教室に届けて、書いてもらった作品の一部です。

だい「つばめがやってきた。」 ２年１組 原 田 飛 夢 さん
はらだ と む

先週、ぼくのいえにつばめがきました。そして、じょじょにすをつくりはじめまし
た。でも、すの中が見えないのでたまごがあるかわかりません。

しかし、一ぴきのつばめはすの中から出ることなく、ずっとじっとしています。
「きっと、もうたまごをあたためているだね。」
と、おばあちゃんがおしえてくれて、ぼくは、うれしくなりました。

早く、たまごから生まれてかぞくみんなでなかよく元気にすだって
いってほしいとぼくは思います。そして、すだつ日がくるまで、つば
めたちのせいちょうをまい日みまもりつづけたいとおもいます。

題「ホタル」 ４年１組 竹 内 英 貴 さん
たけうち ひでたか

ぼくは５月１２日に、１・２時間目でホタルのよう虫が成虫になるように、水に流
すことをしました。水にほう流したのは三千びきです。その数をきいてびっくりしま
した。よう虫は買おうとすると一ぴき三百円です。それが三千びきもいたらお金がす
ごくかかるなあと思いました。そこまでするくらい土本さんはホタルがたいくさんい
るまちをつくりたいんだなあと思いました。三千びきの
うち三百ぴきくらいしか成虫まで育たないそうです。

ホタルにくわしい土本さんの話で分かったことは、ホ
タルはおしりだけでなく、かたまで光るということと、
メスはあまり飛ばずにオスが飛び回るということと、た
まごもよう虫もさなぎも成虫もすべて光る所があるとい
うことです。

ぼくは、水にほう流した三千びき全部が成虫になって、
岩滑がホタルいっぱいになるといいなあと思います。

～交通教室を行いました～

５月７日(水)～９日(金)の３日間、交通教室を行いま
した。本年度は岩滑小所属の交通指導員の方がいないの
で、雁宿小学校の村田交通指導員ほか２名の交通指導員
の方の協力を得て行いました。

１・２年生は、高山信号から北の通りまでの歩行練習、
３年生は運動場で自転車の基本的な走行練習、４・５年
生は高山信号から北側での自転車走行練習を行いました。
６年生は体育館で自転車の事故についてビデを見て学習
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しました。自転車事故でも加害者になれば損害賠償の責任を負わなければならないケース
があることを知りました。

本年度も育友会の学級委員の方を中心に、６１名の方にご協力をいただきました。あり
がとうございました。

交通指導員になってくださる方はいませんか？ご関心のある方は、半田市防災交
通課に問い合わせてください。

～学校公開日 のべ３２４名の保護者の方にご参観いただきました～

５月２２日(木)、学校公開日を行いました。
２時限目には１年生と昨年度中の転校生の保護者を対象

に「育友会交通安全立哨指導講習会」を行いました。雁宿
小の村田交通指導員さんに全体指導をしていただき、その
後、髙山交差点や中町交差点など個々の立哨箇所に分かれ
て、育友地区委員の説明を聞きました。主要交差点では地
域の方々のボランティアによる立哨も行われています。毎
朝の育友の方々のご協力が子どもたちの命を守っています。
ありがとうございます。

３時限目には１年生が学校歯科医の村井先生と歯科衛生
士さんの指導で「親子ブラッシング」を行いました。最初
に、６年２組の山本育実さんと６年３組の田中杏奈さんが
１年１組・２組の教室で 100%歯みがきに挑戦したことの
話をしました。その後、歯の染め出しを行い、日頃ブラッ
シングが十分でない部分を確認しました。歯は一生の宝物
です。大切にするためのブラッシングについて学びました。

また、親子給食では小さな机を親子で共有して楽しく給
食を食べました。どの子も笑顔で食べることができました。
その後、乙川東小の坂野栄養教諭から学校給食についてお
話を聞きました。

６年生では ALT のｴﾌﾞﾘﾝさんの授業で、レストランやコ
ーヒーショップの英語のスペル当てなど、楽しく英語に親
しむことができました。

３年生は半田市立図書館の方にブックトークをしていた
だきました。総合的な学習の時間に有用な本などを紹介し
ていただきました。次の日にはきこえの学級でブックトー
クを行いました。本に親しむ機会を増やしていきます。

～ワシントンヤシの伐採を行います～

昭和４９年に当時の育友会会長青木敏さんのご
努力により本校グランドに移植されたワシントン
ヤシを伐採します。当時は背丈ほどだったワシン
トンヤシも現在は３階建ての校舎の屋上を越える
ほど大きくなっています。しかし、強風で葉柄が
落下して温室のガラスが破損をしたこともあり、
強風によって落下し、児童のけがにつながらない
かと心配しています。岩滑小学校同窓会や育友会
でもご了解をいただき、近く伐採することにしま
した。ご理解をよろしくお願いいたします。

「１年 親子ブラッシング」

「立哨指導講習会」

「６年 外国語授業」


